

1. Record Nr.	UNINA9910133532603321
Autore	Bennassar Bartolome
Titolo	Valladolid au siècle d'or. une ville de Castille et sa campagne au XVIIe siècle / Tome 2
Pubbl/distr/stampa	Éditions de l'École des hautes études en sciences sociales, 1999 [Place of publication not identified], : Éditions de l'École des hautes études en sciences sociales, 1999
ISBN	9782713225512 2713225515
Descrizione fisica	1 online resource (634 pages)
Collana	Re-impressions
Soggetti	Business & Economics Economic History Valladolid (Spain) Economic conditions Valladolid (Spain) Social conditions
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and indexes.
Sommario/riassunto	Valladolid est sans doute, en ce siècle où l'Espagne joue un rôle majeur en Europe, l'une des premières cités de Castille par son importance démographique et économique. Mais son cas est en outre exemplaire : l'étude de ses possibilités de développement et des contraintes qui l'inhibent, de ses idéaux et de ses préjugés nous apprend autant sur la Castille que sur elle-même. La nouveauté du livre réside dans la description d'une société de consommation sans frein, de style ostentatoire, à une époque où le « modèle seigneurial » est imité de larges fractions de la population. Tel est le défi au conditions du siècle et, en définitive, le drame de la Castille. « L'enquête menée par Bartolomé Bennassar n'est certes pas une orpheline, héritière qu'elle est et débitrice de grands travaux qui ont permis de connaître la Castille du XVIIe siècle plus intimement, sans doute, que la France de la même époque. [...] Monographie, ici, ce n'est pas pure contingence, et c'est autre chose et mieux qu'échantillon ; disons focalisation, changement d'échelle, et donc de méthode, pour saisir des phénomènes

perceptibles seulement à cette échelle. Par son souci d'inscrire le microcosme vallisolétaire dans l'univers hispanique, ce livre d'histoire locale, d'histoire urbaine, est une contribution importante à une connaissance plus fine de l'Espagne moderne. [Ce livre] met l'accent sur la fonction consommatrice de Valladolid, dans une Espagne portée par l'élan de la production qui traverse le XVI^e siècle. Exception au XVI^e siècle, par là même anticipation du XVII^e siècle : c'est faire de l'étude de Valladolid une contribution à la recherche des origines de la décadence espagnole. » Jean-Pierre Amalric, *Annales ESC*, septembre-octobre 1971, p. 982-1002. Avec « Les Réimpressions » des titres du fonds des Éditions de l'EHESS, publiés des années 1950 aux années 1970 sous l'égide de la VI^e Section de l'École Pratique des Hautes Études, sont à nouveau disponibles. En permettant d'accéder à...
